

いづれは子供の手に渡るであろう、自分の財産を
せっかくあげる資産なら「活かす資産」にしませんか?
気持ち良く受け継いでもらうためには――。

「相続」と「贈与」では大きな違いが!

与える時期やタイミングによつて
相手の気持ちが大きく変わります!

4コマ漫画のように、元
気なうちに財産を渡すこと
を「贈与」「生前贈与」と言い
ます。

年末年始は親族が顔を合
わせる機会が増えるので、

例えば、1年間に110
万円までは税金をかけない
「暦年贈与」、自宅を購入
する際の資金援助として
「住宅取得資金の贈与」な
どが代表例です。

かわら版
《第16号》

しゅう かつ 終活くらぶ

2018 1/1号 次号は 4/1発行

しゅう かつ 終活くらぶ

贈与とは
あげるも

【財産をあげる人】は、
相手に財産をあげる前に、
①いつ、②何のために、③何
をあげるか、きちんと話を
聞いて、納得したうえであ
げることをおすすめします。
親子・夫婦間でも簡単な契
約書を交わし、現金の場合
は手渡しではなく金融機関
の口座に振込をして証拠を
残しておくと良いでしょう。

【財産をもらう人】は、
①いつ、②誰から、③何を
もらつたか、によって翌年
2月に贈与税の申告が必要

金額の大小ではありません!
相手が嬉しいと思う...そ
うが大事!!

感謝の気持ちがあるからこそ、助けた
いという気持ちになるものです。今後
の関係をより良いものにするために、
生前贈与――一度考えてみませんか?

point!



年間を通じて贈与に関する
問い合わせが増えます。贈
与したいものが現金なのか
土地なのか、一度あげる
のか、毎年あげるのか……
そうです、贈与とひとこと
で言つてもいろいろな方法
があるので。

贈与にはいろいろな方法
がありますが、「財産をあ
げる人」と「財産をもらう
人」が必ずいます。

【財産をあげる人】は、
家庭を見てきました。天国
に旅立つたあとに財産をも
らう「相続」と、元気なう
ちに直接財産をもらう「贈
与」との大きな違いをみて
きました。相続でもらうも
のはあたりまえで、感謝の
気持ちもありません。財産
争いも増えています。対し
て贈与のほうは「いい関
係を築くきっかけ」になつ
ているように思えます。
人生100年と言われて
います。100歳の親が亡

間限定の贈与や贈与金額の
上限もありますので、事前

に調べ、わからない場合は
税務署に聞きに行くとい
うでしょう。

私たちは現場で多くのご
家庭を見てきました。天国
に旅立つたあとに財産をも
らう「相続」と、元気なう
ちに直接財産をもらう「贈
与」での大きな違いをみて
たいでしょうか。どちらが
感謝されるでしょうか。

必ずしも大きなまとまつ
た金額でなくていいのです、子
供や孫たちは、気持ちが嬉
しいのです。仏壇に向
かってではなく、直接顔を
見てお礼もできますし、背
中の丸くなつた両親、祖父、
母の手助けをしたいという
気持ちになるのです。

お金」を、元気なうちに贈
与をして「活かすお金」に
していくことを、私たち相
続手続支援センターはおす
すめします。



相続→ありがとう。贈与→ありがたい。



師走のお忙しい中、
ご参加いただいた皆様、
ありがとうございました。

Seminar Report
12月8日 満員御礼!
『今年の悩み
今年のうちに』
セミナー開催しました!!

In Numazu

12月8日、プラサヴエルデにて相続漫才・相続漫談付きセミナーを開催しました。

当日は30代~80代までの幅広い年齢層の、46名の方にご参加いただきました。

前半は山田と田島が夫婦漫才のごとく掛け合いをする相続漫才、そして小林が相続漫談を披露いたしました。後半の山田による相続セミナーでは、今年開催したセミナー内容を振り返りながら、相続について学んでいただきました。

参加者の皆さまからは「とても楽しく拝見しました」「笑いながら勉強させてもらいました」等のご感想をいただき、相続漫才・漫談付きセミナーは終始大盛り上がりでした。

